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BETWEEN LAND 
AND SEA

ENTRE TERRE 
ET MER







Concept & design

Façonné dans un cristal bleu saphir, l’écrin d’exception de la bougie « ÉDITION 
JUBILÉ 130 ANS - PLATINE » fait écho aux fascinantes nuances aquatiques. 
Sculptée dans le cristal satiné, une envolée d’hirondelles aux ailes déployées y 
amorce un long voyage vers la liberté. Le mouvement majestueux des oiseaux 
chers à la maison Lalique se révèle dans un émail platine éclatant. Comme un 
hommage aux hirondelles en migration à la surface de l’eau, « ÉDITION JUBILÉ 
130 ANS - PLATINE » distille un sillage aérien fusant et puissant. Portées par les 
vents, des notes terriennes aromatiques se mêlent à la fraîcheur tonique d’un parfum 
océanique. Un concentré de savoir-faire artisanal qui abrite une cire de qualité 

inégalée, garantie d’une odyssée olfactive intense.



Concept & design

Crafted from sapphire-blue crystal, the exceptional packaging of the ÉDITION 
JUBILÉ 130 ANS - PLATINE candle reflects its fascinating aquatic tones. Sculpted 
from satin-smooth crystal, a flock of swallows with wings unfurled signals the 
start of a long journey to freedom. The majestic movement of this bird so dear to 
Lalique is depicted in dazzling platinum enamel. Like an homage to migrating 
swallows on the water’s surface, ÉDITION JUBILÉ 130 ANS - PLATINE distils a 
powerful, gushing ethereal sillage. Carried by the wind, the earthy aromatic 
notes mingle with the invigorating freshness of an ocean fragrance. A distillation 
of artisanal expertise encasing a wax of an unrivalled quality, the guarantee of 

an intense olfactory odyssey.



The olfactory composition

On the land, the olfactory journey begins dynamically with aromatic, citrus notes. 
This is where the unaffected character of Vetiver imposes its singularity. The fine roots 
of vetiver grow wild on the tropical islands of Haiti, Réunion and Java. When dried 
by the sun, these rhizomes unveil an olfactory character that is warm and smoky, 
woody and green. The ocean voyage is embodied by a combination of salt, incense 
and a hint of magnificent Iris, a precious ingredient that is powdery and ethereal. 

La composition olfactive

Côté terre, le voyage olfactif débute avec vitalité sur des notes aromatiques et 
hespéridés. Le naturel de Vétiver impose alors sa singularité. La fine racine de vétiver 
pousse en tous sens à l’état sauvage sur les îles tropicales d’Haïti, de la Réunion et 
de Java. Séchés au soleil, ces rhizomes dévoilent une personnalité olfactive chaude et 
fumée, boisée et verte. L’échappée océanique est incarnée par une association de sel 
et d’encens, soufflée par la splendeur de l’Iris, ingrédient précieux poudré et aérien. 





Édition jubilé 
130 ans – platine

PARFUM:
VÉTIVER ET SEL MARIN

CONTENANCE:
750 GR

TEMPS DE COMBUSTION:
min. 80 HEURES

INFORMATIONS PRATIQUES:

Quand il ne reste qu’une fine 
couche de cire dans le pot en 

cristal, il peut être utilisé 
comme vase en ôtant la cire 

restante.

130 Years Jubilee 
Edition - Platinum

FRAGRANCE:
VETYVER AND SEA SALT

WEIGHT OF WAX:
750 GR / 26.5 Oz.

BURNING TIME:
min. 80 HOURS

PRACTICAL INFORMATION:

When there is only a small 
quantity of wax left in the 

crystal container, it can be
 used as a vase after removing 

the remaining wax. 
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